

ほんとうの情報

『議員歴10年になります』

てみよいかと思います。
まずは、挨拶から、

【皆様方の暖かいご支援と

つい先だって新年を迎えた
と思いきや、あつという間に
季節は移り、高・中・小学校
の卒業式を過ごし、やがてこの
『ほんとうの通信』を皆さん
のお手元に配達する頃には、

いよいよ女川の地にも桜の花が咲
き始め、それぞれの入学式が
行われていることかと思います。

時の経つのは本当に早い
もので、今春で議員生活満
10周年を迎えることとなり
ました。

その間、3度の選挙を経
たわけですが、その際に皆
さんにお配りした挨拶状に
なぞらえながら、私なりに
これまでの活動を振り返つ

た】

本郷 隆

（）指導により、この10年間
のすべての本会議に1日も
休むことなく出席し、町政
全般にわたって一般質問を行
い、また各定例会後には
皆さんに会報にて活動報告
をするなど、真に充実した
議員活動を過ごすことがで
きました。さらに改めて感謝と御礼を申し上げます。

今後とも、私は『このか
けがえのない古里・女川』
が子供からお年寄りまで、
だれもが明るく豊かで住み
がいのある町になりますよ

う、一生懸命がんばります
ので、なおいっそつの『指
導』鞭撻をよろしくお願い
致します】

具体的な活動目標として、
会を5月に行いますので、

第39号（09年04月） 発行：本郷たかし後援会

女川町黄金町13番地の2
TEL 53-3509・FAX 90-3606
<http://blog.goo.ne.jp/hongo-takashi/>
E-mail t.hongo@abeam.ocn.ne.jp

議員定数に対する皆さんのお考えを、ぜひ聞かせて欲しいと思います。

した須田町長が8月に急逝され、9月にその年2度目となる町長選挙が執行され、現在の安住町長が誕生しました。またいわゆる「オーテックなんでした。この度、『女川』なかなか効果が上がりませんでした。

問題で異例の100条委員会が設置されました。

① 情報公開条例の制定について、私は議員となつた初年度の平成11年にさつ

そく議員提案され、もちろん私も賛成の一票を投じて、全国的にも早い時期での制定となりました。

② 住民バスについては、平成18年9月より新多目的

交通システム「シーパル号」の運行が始まりました。

③ 相当数の議員定数の削減については、二期続けて減については、二期続けて2人ずつ4人を削減し、20人から16人になりました。

現も議会内に『議会改革調査特別委員会』を設置し、議員定数については今

42歳でした。ちょうど金曜会を卒業し（その2年前に商工会青年部を定年退会し）た）、3人の子供たちが通つた女川一小のPTA会長

を終了した年で、その4月に町議会議員選挙に立候補し、初めて議員となりました。

いたきました。

この先どれほどの期間、議員として活動できるかは分からいませんが、『初心を忘れず！』かつ、これまでの経験を活かして、少しでも皆さんのお役に立てるよう、努力していきたいと考へています。

私の言動をみつめていてください。そして毎度のお願いなのです。何かにつけて気づいたことを、気軽に話してみてください。

で多忙な1年間でした。

6月に5期目の当選を果たした須田町長が8月に急逝され、9月にその年2度目となる町長選挙が執行され、現在の安住町長が誕生しました。

またいわゆる「オーテック